

# 児童クラブだより 2月号

社会福祉法人ピスティスの会  
中部放課後児童クラブ



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは真冬の冷たい風にも負けず元気に登所し、クラブには明るい声が響き渡っています。外遊びでは、はじけるような笑顔でドッチボールや鬼ごっこ長縄跳びなどを楽しみ、思いきり体を動かしています。また、室内では新しいおもちゃで歓声を上げながら遊んだり、頭を使うマンカラも大変人気があります。インフルエンザや胃腸炎などが流行しやすい時期ですので、手洗いうがい、室内の換気を行い予防に努めるとともに、子どもたちの体調の変化に留意していきたいと思ひます。



新しいおもちゃ マグネットブロック！  
三角形や四角形の形を生かして、いろいろな作品を作ります。  
子どもたちの創造力にビックリ！



ぐるぐるカード  
しりとりで、持っているカードを順番に出していくゲームです。  
どんどん大きな輪になっていきます。



女の子に定番人気、シルバニア！  
可愛いウサギやねこの人形でごっこ遊びが始まります。



## お知らせとお願い

### ○ マスクをご用意ください

これから風邪やインフルエンザが流行る時期です。  
咳が出ているお子様はマスクの着用をお願いしています。先月もお願いいたしましたが、ご家庭から3枚程度お持たせください(ビニール袋に入れて記名をお願いいたします)

### ○ 発熱をした場合

クラブで発熱を確認した際は連絡をさせていただきますが、感染の拡大を防ぐためにも、可能な限り早いお迎えをお願いいたします。  
また病院受診の上、必ず結果をお知らせ下さい。ご協力よろしくお願ひいたします。

### ○ 欠席の連絡のお願い

学校を欠席、早退した際もご連絡ください。  
また、当日のメールについては正午(12時)までにお願いいたします。

### ○ よい子のチャイムの時間変更

2月1日より「よい子のチャイム」が17:00に変わります。  
一人帰りをされているご家庭は、時間調整をお願いいたします。

14日(木) ドーナツの日  
23日(土) 新入所説明会 10:30~

## 2月の行事予定

